



Gemeinsam mit Ergotherapeutin Marie-Cathrin Witter fertigen die Bewohner kleine Holzgegenstände.

Wo gehobelt wird, da fallen Späne

Neue Handwerkerrunde im Altenpflegeheim Akazienhof

Einfach mal unter sich sein – das können die Männer des Altenpflegeheims Akazienhof immer dienstags zur »Holzwerkstatt«. In den Räumen der hauseigenen Ergotherapie sägen, feilen und gestalten sie seit vergangenem Jahr kleine Dekorationsgegenstände. Entstanden sind so zum Beispiel schon

bunt bemalte Ostereier aus Holz oder auch Kakteen für ein Sommerfest im »Wilder-Westen-Stil«.

Acht Bewohner gehören inzwischen zum festen Stamm der Handwerkerrunde. Die meisten unter ihnen haben das »Werkeln« bereits früher als Hobby betrieben. »Und einer hat sogar als Werkstattleiter

gearbeitet«, sagt die leitende Ergotherapeutin Marie-Cathrin Witter und ergänzt: »Viele unserer Kreativ-Angebote sind tendenziell eher was für Frauen, wie etwa unser Handarbeitskurs. Daher wollten wir nun auch mal was machen, womit wir unsere Männer begeistern können - mit Erfolg!« ∞

➔ Einschalten und Reinhören!

Projekt »rAus:Leben« gibt Menschen mit Handicap eine Stimme

Ideen finden, Menschen mit dem Mikrophon interviewen, Tonaufnahmen am Computer bearbeiten, Texte einsprechen und moderieren – all das ist nötig, um eine eigene Radiosendung zu produzieren. Für elf Bewohner des Förderwohnheims für Menschen mit geistigen Behinderungen ist das inzwischen kein Problem mehr.

Seit Februar dieses Jahres entwickeln sie gemeinsam mit dem Down-Kind e.V. regelmäßig ihre eigene Sendung »Irrläufer« bei dem freien Sender Radio Corax 95.9. Medienpädagogen des Senders und Mitarbeiter der Förderwohnheime begleiten sie dabei. Themen waren bisher u.a. das Rudern oder ein Besuch im Bergzoo Halle. Die erste Sendung lief im

April. Inzwischen hat das Format sogar einen festen Sendeplatz bekommen. Jeden Samstag von 11 bis 12 Uhr sind die »Irrläufer« nun bei Radio Corax auf der Frequenz 95.9 zu hören.

»rAus:Leben« nennt sich das Projekt, das den Bewohnern eine mediale Plattform und die Möglichkeit gibt, sich künstlerisch zu entfalten. Also: einfach mal einschalten! ∞

Mit Mikrophon und Aufnahmegerät produzieren die Bewohner ihre eigene Radiosendung.

